

# **NIEDERSCHRIFT**

## **Über die Sitzung des Gemeinderates Margetshöchheim**

**am 15.10.2011**

Von den 17 ordnungsgemäß geladenen Beratungsberechtigten waren 13 anwesend,  
-4- entschuldigt, -- nicht entschuldigt, so dass die beschlussfähige Zahl, nämlich mehr als  
die Hälfte der gesetzlichen Mitgliederzahl, anwesend war.

### **Tagesordnung:**

#### **Öffentliche Sitzung:**

1. ISEK – Vorstellung der Konzepte zweier Planer mit anschließender Auftragsvergabe

## **Öffentlicher Teil**

### **Punkt 1:**

#### **ISEK – Vorstellung der Konzepte zweier Planer mit anschließender Auftragsvergabe**

Die Entscheidung zum Tagesordnungspunkt 1 wurde in der Sitzung vom 11.10.2011 auf den 15.10.2011 ver-  
tagt. Dem Beschluss ging ein Workshop zur Diskussion  
über die Festsetzung der Gestaltungssatzung voraus,  
dessen Inhalt im beiliegenden Protokoll wiedergegeben  
ist.

Beide Planer, Herr Schröder sowie Herr Schirmer, hat-  
ten in der Sitzung vom 11.10.2011 ihre Konzeption zur  
Erstellung des ISEK vorgestellt. Die Hintergründe der  
erheblichen Preisunterschiede wurden erläutert.

Der Gemeinderat vermerkte positiv, dass das Architek-  
turbüro Schröder gerade in den letzten Monaten die  
Vorstellungen der Gemeinde sehr engagiert und kon-  
struktiv vertrete. Die überwiegende Mehrheit des Ge-  
meinderates sah jedoch in einem Wechsel des Städte-  
bauplaners die Chance, neue Impulse für die künftige  
Ortsentwicklung zu erhalten.

Nach eingehender Beratung entschied der Gemeinderat  
daher mit

**11 : 2 Stimmen,**

den Auftrag zur Erstellung des integrierten städtebauli-  
chen Entwicklungskonzeptes an das Planungsbüro  
Schirmer zu vergeben.